
平成３１年２月県議会定例会質問（一般）要旨 （３月４日）

２－１

県 民 連 合 ８番 三 村 博 隆

要 旨 答 弁 者 担 当 課

一 市町村との連携について 知 事 市町村行政課

知事は、本県の地方創生を推進するに当たり、市町村との

更なる連携にどのように取り組んでいくのか尋ねたい。

二 職員の危機対応力の向上について 危機管理部長 危 機 管 理 課

県は、職員の危機対応力の向上にどのように取り組んでい

くのか尋ねたい。

三 入札制度における優遇措置について 総 務 部 長 入 札 監 理 課

健 康 増 進 課

健康経営に取り組む事業所について、入札制度の優遇措置

を設けるべきと思うが、県の考えを尋ねたい。

四 病児保育事業の推進について こども未来局長 子育て支援課

県は、病児保育事業の推進にどのように取り組んでいくの

か尋ねたい。

五 小学生からのアスリート発掘について 文化スポーツ局 ス ポ ー ツ 課

長

県は、小学生からのアスリート発掘にどのように取り組ん

でいくのか尋ねたい。

六 障がい者の支援について 保健福祉部長 障がい福祉課

１ 地域生活支援拠点の整備を促進すべきと思うが、県の考

えを尋ねたい。

２ 県は、障がい者のグループホームの整備をどのように促

進していくのか尋ねたい。



２－２

要 旨 答 弁 者 担 当 課

七 発達障がいのある生徒への支援について 教 育 長 教 育 庁

県教育委員会は、発達障がいのある生徒の県立高等学校の

受験やその後の学校生活をどのように支援していくのか尋ね

たい。

八 県立矢吹病院について 病 院 局 長 病 院 経 営 課

県は、児童思春期医療の充実に向け、県立矢吹病院の建替

えにどのように取り組んでいくのか尋ねたい。

九 農福連携について

１ 県は、障がい者就労施設における農福連携の促進にどの 保健福祉部長 障がい福祉課

ように取り組んでいくのか尋ねたい。

２ 県は、障がい者就労施設の農業への取組をどのように支 農林水産部長 農業担い手課

援していくのか尋ねたい。

十 主要農作物種子法廃止に伴う対応について 〃 水 田 畑 作 課

県は、主要農作物の種子の安定生産にどのように取り組ん

でいくのか尋ねたい。

十一 生活者としての外国人に対する支援について

１ 県は、本県の実情を踏まえた外国出身県民向け生活相 生活環境部長 国 際 課

談窓口の整備にどのように取り組んでいくのか尋ねた

い。

２ 外国人患者が安心して受診できる医療提供体制の整備 保健福祉部長 地 域 医 療 課

について、県の考えを尋ねたい。



２－３

要 旨 答 弁 者 担 当 課

３ 県教育委員会は、公立小中学校において、日本語指導 教 育 長 教 育 庁

が必要な外国人児童生徒への支援にどのように取り組ん

でいくのか尋ねたい。


